



感 謝

学校長 岡田 浩

花の便りが大変待ち遠しい今日この頃、皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。今年度も1年間、いろいろと大変お世話になりました。

さて、今年度を振り返ってみますと、4月・5月の臨時休業からのスタートでした。6月から分散登校が始まり、7月から給食が始まりました。夏休みも短く、日々の活動においても、様々な制約がありました。そんな中でも、子どもたちは、毎日元気に登校してきてくれました。そんな子どもたちの姿を見て、我々学校に携わる者は大きな勇気とやる気をもらい、頑張ることができました。

保護者の皆様方におかれましては、臨時休業中の家庭での学習、日々の健康観察（検温）、マスクやマスク入れの用意など、誠にありがとうございました。また、入学式、スポーツフェスティバル、卒業式では、一家庭一人の参加にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。さらに、全学年の遠足や宿泊行事にも、ご理解とご支援をいただきまして、ありがとうございました。

子どもたちの毎日の登下校を温かく見守ってくださった、安全サポートの会の皆様方、本当に感謝申し上げます。例年のように、年度初めに体育館で子どもたちに皆様をご紹介し、よろしく願いますの気持ちを伝えることができないままで、毎日活動していただいております。何とも心苦しいところがございます。旗当番をしてくださった保護者の皆様もそうですが、雨の日も風の日も、暑い日も寒い日も、本校の子どもたちのために、大変ありがとうございました。心から感謝申し上げます。

本校の伝統である「凧づくり・凧あげ大会」ですが、例年と違い、凧名人の皆様に教えていただくことができませんでした。何とか行うことができました。田んぼを貸してくださった方々、トイレを貸してくださった方、交通安全管理をしてくださったPTA役員・委員の方、そして、当日応援に来てくださった凧名人の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

最後になりましたが、PTA役員・委員の皆様、図書ボランティア・クラブボランティアの皆様、今年度も大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

6年生が小学校に登校してくるのは、あと15日となりました。3月19日の卒業式まで1日1日を大切にしてほしいと思います。地域、保護者の皆様、来年度も何卒よろしくお願い申し上げます。